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第 1 回 GIGA WEEK を終えて。 

 先日、第 1 回 GIGA WEEK が行われました。いかがでしたか？ 

 職員室では他の先生の興味深い活用法を聞いて、GIGA 割り当てクラス以外でも挑戦した 

先生もいらっしゃいました。お忙しい中だとは思いますが、互いの実践事例や良かったこと、

次に向けての改善点など気軽に近くの先生や教科の中で共有できるといいなと思って 

います。(教科会にはまた改めて実践事例の共有をお願いしに行くと思います。) 

 

さて一方で生徒は今回の第 1 回 GIGA WEEK をどう受けとめていたのでしょうか？ 

Classi アンケートの結果を簡単にまとめて報告したいと思います。 

 

まずは回答の中では 

・楽しくて学習意欲が湧いた。 

・提示資料が黒板より見やすい。 

・意見などがシェアしやすい。 

・授業の幅が広がる。 

・やっと学校紹介の風景を見られて良かった。 

などの肯定的な意見が多くを占めました。 

 

一方で否定的な意見の中には 

 ・重い。大きい。邪魔。スマホで十分。 ・WiFi が繋がりにくい。 

 ・結局あまり使わなかった。  ・授業の進度が遅かった。 

などの意見がありました。中には 

 ・嫌々使っている先生がいた。 

  ・先生方がしっかりマスターしてから授業に使ってほしい。 

 など厳しい意見も… 

 

 また、今後やってほしいこととしてクイズ形式などゲーム要素を取り入れたもの、 

オンライン講義、解説動画の配信などを挙げる生徒が多かったようです。 

 第 2 回 GIGA WEEK も近日行われますので、先生方の参考になれば幸いです。 

 

今月の実践例 

 

 

 

 

 授業担当者: 大坪先生  教科:  2 年 倫理 

手段:  Chromebook  ツール:  ロイロノート 

 

授業内容: 

古代中国の思想の中で代表的なものとして儒家、道家、墨家、法家を挙げ、 

自分が最も共感を覚えるものとその理由について色分けして提出させた。 

今後それぞれの思想について詳しく学び、単元の最後に同様の作業をもう一度行い

自分の考えがどのように変容したか比較して考える活動を行う予定。 

 

生徒の反応 

従来の授業形式に比べて明らかに他者の意見に注目している様子が見られた。 

今までにないほど教師と生徒が一体となって授業を進めている雰囲気を感じた。 

 

 指導者として良かったことや反省、次はこうしてみたいなど 

提出スライドを共感する思想の種類によって色分けしたのは後ろの方の生徒でも 

クラスの意見の傾向を把握しやすかったので良かった。 

択一形式の質問では使いやすい手法だと思う。 

今回は生徒名を出さずに生徒には提示したが、誰の意見か分かった方が効果的な場

面も考えられるので、名前の表示、非表示については検討していきたい。 

 

業務連絡 

・ Chromebook を立ち上げたときに表示されるページは企画情報課の方で自由に編集する

ことができます。もし何かご要望があればお願いします。 

・ 使い方の相談やサポート、プチ研修の実施など企画情報課、GIGA 校内研修 PT のほう

で引き受けています。お気軽にどうぞ。 

生徒アンケートの因子・頻度分析 


